

Kapolsek Ciputat Timur Berikan Santunan Kepada Warga Yang Membutuhkan

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2024 - 20:32



TANGSEL - Kapolsek Ciputat Timur, Kopol Dr. Kemas Muhammad Syawaludin Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan sebuah kegiatan berbentuk santunan kepada warga yang sedang mengalami kesulitan. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di rumah Halimah, Raisah, dan Tamben, yang beralamatkan di Jl. Suka Makmur Rt 003/02 Kelurahan Serua Indah Kecamatan Ciputat, Kota Tangsel. Jum'at (01/03/2024) pagi.

Santunan ini diselenggarakan sebagai bentuk kepedulian sosial terhadap warga yang sedang mengalami kesulitan, di antaranya adalah Halimah yang sedang mengalami gangguan mata, Tamben yang juga sedang sakit dan istrinya mengalami gangguan kesehatan, serta Raisah yang berusia 73 tahun dan hanya mendapatkan bantuan dari tetangga dan sanak keluarga.

Turut hadir dalam kegiatan ini sejumlah petugas, antara lain:

- IPDA Udin, Kapolpos Serua.
- IPDA Linny Rizki A.SH., Panit 2 Binmas.
- AIPTU Rudianto, anggota Bahbinkamtibmas Kelurahan Serua Indah.
- Rahman, Ketua RT 3/2.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek beserta anggota yang hadir memberikan bantuan berupa santunan kepada warga yang membutuhkan. Selain itu, mereka juga memberikan semangat serta doa agar para penerima santunan diberikan kesembuhan dan kekuatan dalam menghadapi cobaan.

Kegiatan santunan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Kapolsek Ciputat Timur dalam memberikan perlindungan dan pelayanan kepada seluruh lapisan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan diadakannya kegiatan santunan ini, diharapkan dapat meringankan beban dan memberikan dukungan moral kepada warga yang membutuhkan, serta membawa manfaat dan keberkahan bagi seluruh penerima santunan. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan untuk kesejahteraan dan keharmonisan masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur. (Hendi)